
Mein Erfahrungsbericht über das FSJ an der LVR Gutenberg Schule Stolberg

Hallo,
mein Name ist Nicole, ich bin 19 Jahre alt und habe 2022/2023 mein FSJ an der
Gutenbergschule gemacht.

Nach meinem Abitur hatte ich keine Ahnung, was ich studieren möchte. Dann bin ich durch
Jule auf die Gutenberg Schule aufmerksam geworden und habe dann zusammen mit ihr das
FSJ gemacht. Eigentlich wollte ich nach der Schule nicht in eine soziale Richtung gehen,
aber nach diesem Jahr hat sich meine Meinung dazu komplett geändert.

Zu Beginn wurde ich herzlich aufgenommen und habe mich sehr wohl gefühlt. Mir hat die
Arbeit mit dem Kollegium und vor allem mit den Kindern sehr viel Spaß gemacht.

Zu meinen Aufgaben gehörten z.B:

- Unterstützung der Lehrkräfte im Unterricht
- Kindern bei den Aufgaben und beim Lernen helfen
- Leitung einer Sport- und Tanz AG
- Unterstützung im Kiosk
- Begleitung bei Schulausflügen

Von den Aufgaben hat mir die Unterstützung im Unterricht und die Tanz AG am besten
gefallen. Ich konnte viele schöne Erfahrungen sammeln. Mir hat die Zusammenarbeit mit
den Kindern, Jugendlichen und meinem Klassenteam sehr viel Spaß gemacht. Ich wurde bei
meinen Tätigkeiten immer unterstützt und habe viel Hilfe dabei bekommen.
Dadurch habe ich neue Fähigkeiten erlernen können und betrachte diesen Beruf aus einem
neuen Blickwinkel.

Abschließend kann ich sagen, dass das FSJ mir dabei geholfen hat, die passende
Berufswahl für mich zu finden. Ich werde die Zeit an der Schule sehr vermissen.

Nicole Becker


